



Tras acuerdo con Adán Augusto, Monreal recomienda libro que habla sobre “hipocresía en la política”

El diputado insistió en que “el político exija que se comprueben acusaciones en su contra para no dejar dudas entre la población”

Por Omar Tinoco Morales

18 Dic, 2024 08:55 p.m. MX



La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que las diferencias entre Monreal y Adán Augusto quedaron resueltas tras el encuentro en Palacio Nacional. Crédito: Cuartoscuro

Dos días después de la reunión en **Palacio Nacional con el senador Adán Augusto López, el diputado Ricardo Monreal** declaró que un político siempre está “sometido a intrigas palaciegas, de su equipo y de su familia, incluso a golpes y elogios de los más cercanos que luego se convierten en detractores”.

Después de que Adán Augusto López, líder de Morena en el Senado, **señaló al zacatecano de “dos negocitos”** que podrían incurrir en presuntos actos de corrupción, Monreal Ávila insistió este miércoles en que “el político exija que se comprueben acusaciones en su contra para no dejar dudas entre la población”.

En el último taller de lectura de 2024 en la Cámara de Diputados, el líder de la bancada de Morena **recomendó a los presentes leer “Obras políticas”, de Nicolás Maquiavelo**, a la cual consideró una obra espléndida que habla de la hipocresía en la política.

“Es extraordinario, **habla sobre la imprudencia y la hipocresía en la política; consejos que Tito Livio** describe en sus discursos y que **Maquiavelo** comenta”, detalló Monreal.



Durante el encuentro en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila destacó la importancia de **cerrar expedientes abiertos en la política**, enfatizando que las acusaciones deben ser concretadas para evitar malentendidos ante la población.

En este sentido, se debe recordar que el martes, **Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena**, aseguró que las acusaciones de corrupción al interior del partido deben denunciarse e investigarse.

Este miércoles, el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena reiteró que los políticos deben exigir que las denuncias se presenten formalmente, evitando así que rumores infundados dañen la reputación de las personas.

Durante el evento, Monreal aseguró que a pesar de las vicisitudes y las intrigas, “la honestidad y la rectitud deben prevalecer en la política”.

El ex candidato presidencial también mencionó a escritores como José Martínez Ruiz, conocido como Azorín, para ilustrar que, aunque las circunstancias en la política pueden ser complejas, la esencia de actuar con integridad permanece inalterable.

Monreal Ávila insistió en que los acuerdos políticos deben buscar el beneficio de lo que se representa, pero sin caer en pactos de impunidad, rechazando la manipulación de delitos y las argucias ilegales.

Monreal enfatizó que las denuncias deben basarse en fundamentos sólidos y que las autoridades deben esclarecer cualquier acusación.

La semana pasada Adán Augusto López y Ricardo Monreal se enfrascaron en una pelea pública con motivo inicial del presupuesto para el Congreso en 2025. El conflicto escaló hasta las acusaciones de presuntos actos de corrupción, lo que obligó a la presidenta Claudia Sheinbaum a convocarlos a Palacio Nacional para alcanzar un acuerdo y poner fin al choque interno en Morena.

[Tras acuerdo con Adán Augusto, Monreal recomienda libro que habla sobre “hipocresía en la política” - Infobae](#)